



Fasnacht im Elternverein

Lucky Luke besucht Kilchberg

Anfang Februar streiften sich viele Kilchberger Familien das Fasnachtskostüm über und verkleideten sich als Narren, Prinzessinnen, Teufel, Robocops, Staubsauger, Marienkäfer, Einhörner, Räuber und Piraten.

Auch Lucky Luke besuchte Kilchberg samt den Dalton-Brüdern im Schlepptau. Nur William bekam leider vom Gefängnis wegen schlechter Tischmanieren keinen Strafurlaub und musste an diesem Samstag ein 2-Zentner-Soll Steine klopfen. Lucky Luke war glücklicherweise der einzige Vertreter staatlicher Gewalt – jedoch ohne Weisungsbefugnis auf Schweizer Territorium – sodass unter den Piraten, Räubern und sonstigen Freunden der Gesetzlosigkeit ein ausgelassenes Fest gefeiert werden konnte.

Feiern, bis es dunkel war

Neben der pulsierenden Tanzfläche war auch an der Bar viel los. Pizza, Hotdog, Sirup, Zuckerwatte, diverse Getränke sorgten für die nötige Energie. Neu eingeweiht wurde der von einem Mitglied gezimmerte Büchschenschiessstand, der den Elternverein



Die Fasnacht, organisiert vom Elternverein, fand in der Jugibox statt. zvg.

dann auch sicher jeweils am Stockefäscht und am Chlausmärt am Stand begleiten wird. Nicht nur hinter der «Sugusschleuder» und der Zuckerwattenmaschine, sondern auch in der Glitzertattoo-Ecke bildete sich zeitweise Stau. Und als Vorbereitung für die bevorstehende Weltmeisterschaft waren auch die beiden Tög-

gelikästen im Dauerbetrieb. Die Fasnacht dauerte, bis es fast Nacht war. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an alle Helfer und Helferinnen jeden Alters, die diesen Anlass unterstützten.

Für den Elternverein, Cornel Dudle

Weitere Infos zu den Anlässen und zum Verein unter: www.elternvereinkilchberg.ch



Buntes Fasnachtstreiben im Elternverein

